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AOS OITO DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A DÉCIMA 

NONA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA 

PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA DOS 

SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO NICÁCIO 

DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, 

LEANDRO ANDRADE PRETO, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, TATIANA ASSUITI 

NOGUEIRA E VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO 

VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA. ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO, FEZ USO DA 

TRIBUNA A SENHORA ANA PAULA FRAZÃO DE ANDRADE, FISCAL DE TRANSPORTES DA 

CMTC – COMPANHIA MUNICIPAL DE TRANSPORTE COLETIVO DE ARAUCÁRIA, QUE 

FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DE FISCALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS E CONTRATOS DA 

COMPANHIA, BEM COMO, SOBRE A SITUAÇÃO ATUAL E A CONDUTA DOS SEUS 

FUNCIONÁRIOS. O SENHOR PRESIDENTE DISSE QUE, ATRAVÉS DE SEU GABINETE, 

SOLICITOU INFORMAÇÕES A RESPEITO DA COMPANHIA E ANUNCIOU QUE FARÁ UM 

PEDIDO DE INSTALAÇÃO DE UMA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO SOBRE A 

CMTC ARAUCÁRIA. NA SEQUÊNCIA, APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL 

DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

INICIALMENTE, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FABIO ALCEU, FEZ A 

LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, EM SEGUIDA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR FRANCISCO CABRINI, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, 

A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, VEREADORA AMANDA NASSAR, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 19/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; PROJETOS DE LEI Nº 2013/2017 E Nº 

2014/2017, AMBOS DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 69/2017, 

DE INICIATIVA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; INDICAÇÕES Nº 450/2017, Nº 

451/2017, Nº 452/2017, Nº 453/2017, Nº 454/2017, Nº 455/2017, Nº 457/2017, Nº 462/2017, Nº 

463/2017, Nº 464/2017, Nº 466/2017 E Nº 467/2017, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 458/2017, Nº 479/2017 E 481/2017, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO Nº 459/2017, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; INDICAÇÕES Nº 468/2017, Nº 

469/2017, Nº 470/2017 E Nº 471/2017, TODAS DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINEIA DE 
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JESUS FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÃO Nº 480/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

CLAUDIO SARNIK; INDICAÇÃO Nº 486/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO 

ANDRADE PRETO; MEMORANDO Nº 43/2017, DO GABINETE DO VEREADOR LEANDRO 

ANDRADE PRETO; E OFÍCIOS EXTERNOS Nº 490/2017 E Nº 491/2017, DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE GOVERNO. NA SEQUÊNCIA, A VEREADORA AMANDA NASSAR FEZ A 

LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO INSCRITOS PARA USO DA 

TRIBUNA, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM 

DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU O 

POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES PERMANENTES NOS PARECERES EXARADOS PARA 

O VETO E PROJETOS DE LEI EM VOTAÇÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO 

TOTAL DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 15/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A RESERVA DE VAGAS 

PARA O PRIMEIRO EMPREGO NAS EMPRESAS QUE RECEBAM INCENTIVO FISCAL DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES, AUTOR DO PROJETO DE LEI, COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA 

PROPOSIÇÃO PARA OS JOVENS QUE ADENTRAM NO MERCADO DE TRABALHO SEM TER 

EXPERIÊNCIA, CONTUDO, O MESMO RECEBEU VETO DO PREFEITO POR UMA QUESTÃO 

LEGAL, COM A QUAL O VEREADOR NÃO CONCORDA, POIS FOI DADO UM PARECER 

FAVORÁVEL PELA DIRETOIRA JURÍDICA DA CÂMARA QUANDO ESTE TRAMITOU NO 

LEGISLATIVO, PASSANDO PELAS COMISSÕES SEM TER SOFRIDO NENHUM 

IMPEDIMENTO. DISSE QUE O VETO FAZ REFERÊNCIA A LEIS TRABALHISTAS E O 

PROJETO NÃO TRATA DE NENHUMA MUDANÇA OU FERE A LEGISLAÇÃO TRABALHISTA, 

BEM COMO, NA QUESTÃO DOS INCENTIVOS, O PROJETO NÃO IMPUTA NENHUMA 

DESIGUALDADE ÀS EMPRESAS, POR ISSO, DISSE QUE AS RAZÕES DO VETO NÃO SÃO 

SUFICIENTES PARA JUSTIFICAR O IMPEDIMENTO ALEGADO, PRINCIPALMENTE NESTE 

PERÍODO DE DIFICULDADES FINANCEIRAS QUE PASSA A SOCIEDADE, LAMENTANDO A 

APRESENTAÇÃO DO VETO PELO PREFEITO MUNICIPAL. A MANUTENÇÃO DO VETO FOI 

APROVADA, OBTENDO SETE VOTOS FAVORÁVEIS E DOIS VOTOS CONTRÁRIOS, PELOS 

VEREADORES FABIO ALCEU FERNANDES E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1994/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “SUPRIME O INCISO XVIII, DO ART. 18, DA LEI MUNICIPAL 

2.277/2010, QUE INSTITUI A POLÍTICA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, CRIA O SISTEMA 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE - SISMUMA E ATUALIZA O CONSELHO MUNICIPAL DE 

DEFESA DO MEIO AMBIENTE – COMDEMA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA 
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UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 20/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. 

SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE NA DIVULGAÇÃO DO DISQUE DENÚNCIA 

NACIONAL, CENTRAL DE ATENDIMENTO À MULHER E DO CONSELHO TUTELAR LOCAL 

NAS FATURAS MENSAIS DO SERVIÇO PÚBLICO DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA SEDIADO 

NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. A VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA 

COMENTOU QUE O PARECER JURÍDICO EXARADO AO PROJETO DE LEI RECOMENDOU 

QUE A DIVULGAÇÃO SÓ PODERÁ SER FEITA NA CONTA DE ÁGUA, POR ESTA SE TRATAR 

DE UMA CONCESSÃO DO MUNICÍPIO, AO CONTRÁRIO DA CONTA DE ENERGIA ELÉTRICA, 

QUE É DE CONCESSÃO FEDERAL, COMO PREVIA O PROJETO ORIGINALMENTE, 

CONTUDO A ALTERAÇÃO JÁ SE ENCONTRA NO TEXTO DA MATÉRIA EM VOTAÇÃO. O 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO COMENTOU QUE A INTENÇÃO INICIAL ERA A DE 

TODOS OS DISQUE DENÚNCIAS FOSSEM DIVULGADOS NOS TALÕES DE ÁGUA E DE 

ENERGIA ELÉTRICA, POR SE TRATAR DE UMA UTILIDADE PÚBLICA. FALOU SOBRE 

OUTRO PROJETO DE SUA AUTORIA, QUE TRATAVA DA DIVULGAÇÃO DESSES SERVIÇOS 

ATRAVÉS DE PLACAS DENTRO DAS SALAS DE AULA, QUE FOI VETADO PELO PREFEITO, 

E QUE TINHA A FINALIDADE DE FACILITAR ÀS CRIANÇAS O CONTATO COM OS SERVIÇOS 

E ACREDITA QUE ESTE PROJETO PODERÁ TER UM GRANDE ALCANCE, ATINGINDO 

CERCA DE CEM MIL HABITANTES, PODENDO ATINGIR AQUELAS PESSOAS QUE NÃO 

TENHAM ACESSO À INTERNET, OU MORAM NAS ÁREAS RURAIS, PORTANTO O PROJETO 

EM VOTAÇÃO VEM PARA BENEFICIAR A POPULAÇÃO DE FORMA GERAL, E DISSE QUE 

SERIA BOM SE ELE FOSSE MESMO ADOTADO EM TODO O BRASIL, A EXEMPLO DE 

OUTRAS DIVULGAÇÕES QUE FORAM FEITAS, INCLUSIVE COM FOTOS DE PESSOAS 

DESAPARECIDAS DIVULGADAS NAS CAIXAS DE LEITE, POR ISSO, REFUTA A 

PROPOSIÇÃO COMO DE GRANDE IMPORTÂNCIA E ESPERA QUE A MESMA SEJA 

SANCIONADA PELO PREFEITO. DISSE TAMBÉM QUE A RESPEITO DE DENÚNCIAS, FEZ 

UMA DIVULGAÇÃO NAS REDES SOCIAIS SOBRE MUITOS CASOS DE SEQUESTROS DE 

CRIANÇAS EM FRENTE AOS CMEIS E ESCOLAS, LEMBRANDO DE SUA INDICAÇÃO PARA 

QUE A GUARDA MUNICIPAL INTENSIFICASSE AS RONDAS NESSES LOCAIS E A 

PUBLICAÇÃO TEVE, EM POUCAS HORAS, MAIS DE VINTE E SETE MIL ACESSOS, QUE 

DEMONSTRA A PREOCUPAÇÃO DA POPULAÇÃO COM ESTE ASSUNTO. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 47/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. SÚMULA: “INSTITUI O PROGRAMA FAIXA SEGURA NO MUNICÍPIO DE 
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ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU, AUTOR DO 

PROJETO COMENTOU QUE ESTE PROJETO É UMA RAMIFICAÇÃO DO PROJETO PÉ NA 

FAIXA, QUE FOI VETADO PELO PREFEITO, E TRATAVA DA INSTALAÇÃO DE UMA PLACA 

NAS IMEDIAÇÕES DAS TRAVESSIAS ELEVADAS, PARA ORIENTAÇÃO DOS PEDESTRES, O 

QUE FOI ALEGADO QUE TRARIA CUSTOS PARA O MUNICÍPIO NA FABRICAÇÃO DAS 

REFERIDAS PLACAS, E ESTE PROJETO EM VOTAÇÃO NÃO CRIA CUSTOS PARA A 

PREFEITURA, E QUE CONSIDERA MUITO IMPORTANTE PARA A SEGURANÇA DO 

TRÂNSITO, POIS SE CONSTATA EM INÚMERAS CIDADES DO BRASIL QUE QUANDO O 

PEDESTRE DEMONSTRA INTENÇÃO DE TRAVESSIA NAS FAIXAS OS MOTORISTAS 

RESPEITAM A PREFERÊNCIA, O QUE NÃO SE VÊ EM NOSSA CIDADE, POR ISSO, ESTA 

CONSCIENTIZAÇÃO É NECESSÁRIA JUNTO À NOSSA COMUNIDADE PARA EDUCAÇÃO DA 

POPULAÇÃO PARA QUE A LEI QUE DÁ PREFERÊNCIA AOS PEDESTRES E CICLISTAS SEJA 

RESPEITADA EM NOSSO MUNICÍPIO, EVITANDO INÚMEROS ACIDENTES E PRESERVANDO 

A VIDA DE MUITAS PESSOAS. NESTE MOMENTO, O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA 

PEDIU LICENÇA E AUSENTOU-SE DO PLENÁRIO PARA COMPARECER A UM 

COMPROMISSO ANTERIORMENTE ASSUMIDO, QUE TRATA DA INSTALAÇÃO DE UMA MINI 

ARENA EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE DEVIDO ÀS 

ALTERAÇÕES EFETUADAS NO TRÂNSITO DE ARAUCÁRIA, O PROJETO SE REVESTE 

AINDA MAIS DE IMPORTÂNCIA PELOS OBJETIVOS QUE PROPÕE, BEM COMO, SOLICITOU 

QUE SEJA FEITA A PINTURA E MANUTENÇÃO DAS LOMBADAS E DAS FAIXAS DE 

PEDESTRES E DAS FAIXAS ELEVADAS. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

52/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. SÚMULA: 

“DENOMINA DE ERONDINO FRANCISCO VIEIRA LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, 

CONFORME ESPECIFICA”. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 108/2017, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

401/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 404/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 407/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 408/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 409/2017, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

415/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 416/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 417/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 419/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 420/2017, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

421/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 422/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 423/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 425/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 426/2017, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

427/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 428/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 429/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 432/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 
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AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 433/2017, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

434/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 435/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 441/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 442/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 443/2017, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

444/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 447/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 410/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 445/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 448/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 449/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 411/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 412/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 413/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 446/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 
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FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES COMENTOU QUE NA INDICAÇÃO Nº 426/2017, DA VEREADORA 

AMANDA NASSAR, QUE PEDIU A REVITALIZAÇÃO DA RUA ROBERTO KARAS, QUE NA 

VERDADE, DEVERIA SER PEDIDO DE RECAPE, POIS A REFERIA VIA JÁ FOI REVITALIZADA 

RECENTEMENTE, CONTUDO NA JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO ESTÁ MAIS CLARA A 

INTENÇÃO DA VEREADORA, BEM COMO, NA INDICAÇÃO Nº 422/2017, DA MESMA AUTORA, 

SOBRE A IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA “PRATO CIDADÃO”, MESMO SENDO LUOVÁVEL, 

O VEREADOR LEMBROU QUE JÁ APRESENTOU NO ÚLTIMO MÊS DE ABRIL, PROPOSIÇÃO 

A RESPEITO DO PROGRAMA “RESTAURANTE POPULAR”, QUE TÊM PRATICAMENTE A 

MESMA FINALIDADE DE OFERECER UMA REFEIÇÃO PARA PESSOAS COM MAIOR 

CARÊNCIA, E DISSE QUE TORCE PARA QUE O PREFEITO IMPLANTE UM DOS DOIS 

PROGRAMAS BENEFICIANDO A POPULAÇÃO QUE MAIS PRECISA. A VEREADORA 

AMANDA NASSAR DESTACOU QUE O VEREADOR FABIO ALCEU FEZ UMA INDICAÇÃO 

RECENTEMENTE, E DA QUAL TODOS ESTÃO NA ESPECTATIVA, POIS SE TRATA DO 

RETORNO DO PROGRAMA ARMAZÉM DA FAMÍLIA EM ARAUCÁRIA, E DISSE QUE SE 

AGUARDA UMA AUDIÊNCIA ENGLOBANDO AS DISCUSSÕES SOBRE A IMPLANTAÇÃO DOS 

PROGRAMAS RESTAURANTE POPULAR, PRATO CIDADÃO E ARMAZÉM DA FAMÍLIA. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 14/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 16/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 17/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 18/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 19/2017, DE AUTORIA DA  

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 20/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 50/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 51/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 
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MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES COMENTOU SOBRE O REQUERIMENTO Nº 

20/2017, DA VEREADORA AMANDA NASSAR, QUE PEDIU INFORMAÇÕES SOBRE OBRAS 

REALIZADAS COM RECURSOS FEDERAIS, E DISSE QUE CONSTATOU NOS ÚLTIMOS DIAS 

QUE AS REFERIDAS OBRAS SE ENCONTRAM PARADAS NO MUNICÍPIO, NÃO POR CULPA 

DAS EMPRESAS QUE AS REALIZAM, MAS POR FALTA DE REPASSE POR PARTE DO 

GOVERNO FEDERAL PARA PAGAMENTO DAS EMPRESAS. E COMENTOU QUE É MUITO 

IMPORTANTE AS INFORMAÇÕES SEREM REQUERIDAS PARA CONHECIMENTO SOBRE OS 

MOTIVOS DA PARALIZAÇÃO DAS MESMAS, PARABENIZANDO A VEREADORA AMANDA 

NASSAR PELA INICIATIVA. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE 

EXPLICAÇÃO PESSOAL E FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR 

LEANDRO ANDRADE PRETO, QUE FALOU SOBRE OS ACONTECIMENTOS A RESPEITO DA 

CAPELA NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES, O QUE CAUSOU A SENSIBILIZAÇÃO DE 

TODAS AS COMUNIDADES, NÃO SÓ DOS CATÓLICOS DE NOSSA CIDADE. O VEREADOR 

REFIRMOU QUE É CONTRÁRIO À RETIRADA DA IGREJA, E DESTACOU QUE NA SEMANA 

PASSADA PROPÔS UMA LEI ACERCA DAS COMPETÊNCIAS DA CÂMARA PREVISTAS NO 

REGIMENTO INTERNO, ESPECIALMENTE SOBRE DELIBERAÇÃO DE MATÉRIA DE 

COMPETÊNCIA DO MUNICÍPIO SUJEITA À SANÇÃO DO PREFEITO, REFERINDO-SE AO 

ELENCADO COMO ALIENAÇÃO DE BENS IMÓVEIS E A CONCESSÃO DO DIREITO REAL DE 

USO, SENDO NESTE PONTO O OBJETO DE SOLICITAÇÃO AO PREFEITO QUE ENCAMINHE 

PROJETO DE LEI NO SENTIDO DE CEDER O DIREITO REAL DE USO DO IMÓVEL DA 

CAPELA NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES PARA AQUELA PARÓQUIA, MESMO QUE 

FOSSE PELO PERÍODO DE CINCO ANOS, ATÉ QUE FOSSE CONSTRUÍDA NOVA IGREJA EM 

LOCAL PRÓPRIO. RELATOU QUE VAI LEVAR A PROPOSTA PARA O PREFEITO, PARA QUE 

O MESMO SE MANIFESTE A RESPEITO DA SITUAÇÃO, E DISSE QUE TODOS DEVERIAM 

ABRAÇAR ESTA CAUSA, INDEPENDENTE DE SUA RELIGIÃO, E COMENTOU SOBRE A 

LEGISLAÇÃO ANTIGA QUE DIFICULTAVA A CONSTRUÇÃO DE IGREJAS NAS 

PROXIMIDADES UMA DA OUTRA. COMENTOU QUE A MISSA ESTÁ SENDO REALIZADA NA 

RUA MESMO E RELATOU QUE NA MESMA SEMANA OS FIÉIS ESTAVAM RETIRANDO 

PERTENCES DA IGREJA E FORAM IMPEDIDOS DE TIRAR QUALQUER OBJETO DO IMÓVEL, 

SENDO ISTO UMA AFRONTA AOS CRISTÃOS E ESTA ÉPOCA DE PERSEGUIÇÃO JÁ 

PASSOU. O VEREADOR TAMBÉM PARABENIZOU O SENHOR PRESIDENTE DO 

LEGISLATIVO PELA DECISÃO DE PROPOR A ABERTURA DE UMA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO A RESPEITO DA CMTC ARAUCÁRIA, CONSIDERANDO 
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ESTA ATITUDE COMO LOUVÁVEL, POIS ESTA CPI SERÁ MUITO BEM VINDA E ESPERA 

QUE MUITA COISA SEJA ESCLARECIDA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, DISSE QUE ESPERA A AJUDA DO VEREADOR LEANDRO PRETO NOS 

TRABALHOS DA CPI E QUE TODOS ABRACEM ESTA INICIATIVA PARA MOSTRAR PARA A 

POPULAÇÃO TODAS AS INFORMAÇÕES SOBRE AS QUAIS RECAEM MUITAS SUSPEITAS. 

TAMBÉM FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES, QUE 

PARABENIZOU O VEREADOR LEANDRO PRETO POR TODAS AS INICIATIVAS QUE TEM 

TOMADO E AGRADECEU A PRESENÇA DOS MORADORES DA COMUNIDADE E DA CAPELA 

NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES, QUE VEM SOFRENDO COM ESTA SITUAÇÃO HÁ 

MUITO TEMPO, POIS A AÇÃO JUDICIAL TEVE INÍCIO JÁ EM DOIS MIL E QUINZE. 

COMENTOU QUE EM TODAS AS ADMINISTRAÇÕES NESTES ÚLTIMOS TRINTA ANOS 

TINHAM CONHECIMENTO DAS IRREGULARIDADES DE SE ESTAR CONSTRUINDO NO 

TERRENO DA PREFEITURA, E NUNCA TOMARAM NENHUMA INICIATIVA PARA 

RESOLUÇÃO DA SITUAÇÃO, SENDO OMISSOS, MAS HOJE HÁ A ATUAÇÃO DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO QUE ESTEVE NO LOCAL PARA DISCUSSÃO DO PROBLEMA, E DISSE QUE HOJE 

SÃO SETE PROMOTORES ATUANDO NO MUNICÍPIO EM VÁRIAS ESFERAS, MAS ANTES SÓ 

HAVIA UM PARA TRATAR DE TODAS AS ESFERAS DE ATUAÇÃO DA PROMOTORIA 

PÚBLICA, POR ISSO, VÁRIAS SITUAÇÕES FORAM DEIXADAS SEM SOLUÇÃO AO LONGO 

DOS ANOS, PORÉM, AGORA SE CHEGOU AO PONTO DE QUE A SITUAÇÃO TEM QUE 

OBRIGATORIAMENTE SER RESOLVIDA. O VEREADOR DESTACOU QUE SEMPRE FOI 

FAVORÁVEL A QUE A CAPELA PERMANECESSE NO MESMO LOCAL, E QUE SENDO 

MORADOR DAQUELA REGIÃO, ACOMPANHOU TODA A LUTA DA COMUNIDADE PARA 

ARRECADAÇÃO DE FUNDOS PARA POSSIBILITAR A CONSTRUÇÃO DAQUELA CAPELA, E 

HOJE TODO O ESFORÇO SENDO JOGADO FORA PARA SE REINICIAR DO ZERO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA NOVA IGREJA. DISSE QUE O QUE SERÁ DISCUTIDO É SOBRE A 

QUESTÃO DE IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA DO PREFEITO, POIS NO LOCAL EXISTEM 

OUTROS EQUIPAMENTOS E INSTALAÇÕES DA PREFEITURA, COMO A CASA DO 

ACOLHIMENTO, COM DOZE CRIANÇAS SENDO ATENDIDAS, E MAIS VINTE E SETE QUE 

POR FALTA DE ESPAÇO SÃO ATENDIDAS EM CURITIBA, E É NECESSÁRIO UTILIZAR O 

ESPAÇO PARA AMPLIAÇÃO DO ATENDIMENTO, ESPAÇO HOJE OCUPADO PELO IMÓVEL 

DA CAPELA. DISSE QUE O QUE PUDESSE FAZER O VEREADOR TERIA FEITO, PORQUE 

TEM TODO O INTERESSE EM AJUDAR NA SITUAÇÃO, PORÉM, O MINISTÉRIO PÚBLICO 

ALEGA QUE O INTERESSE PÚBLICO SE SOBREPÕE A QUALQUER INTERESSE QUE 

POSSA HAVER DA PERMANÊNCIA DA CAPELA, EVITANDO A CARACTERIZAÇÃO DE 
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IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA. DISSE QUE INDEPENDENTE DA RELIGIÃO DE CADA UM, 

TODOS OS VEREADORES SE COLOCAM À DISPOSIÇÃO PARA COLABORAR NA BUSCA DE 

SOLUÇÃO PARA O PROBLEMA ENFRENTADO, CONTUDO EXISTEM LIMITES LEGAIS QUE 

OS VEREADORES NÃO PODEM ULTRAPASSAR. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DE 

ALGUMAS SITUAÇÕES CONSTATADAS EM ALGUNS CMEIS DO MUNICÍPIO E DISSE QUE 

EXISTEM PROVIDÊNCIAS QUE DEVEM SER TOMADAS COM URGÊNCIA, COMO, POR 

EXEMPLO, A AMPLIAÇÃO DE ALGUNS CMEIS, COMO O DO IGUATEMI, ONDE SE 

APRESENTA MUITAS DIFICULDADES PARA A COMUNIDADE, BEM COMO, NA VILA 

ANGÉLICA ONDE UMA CASA FOI ADAPTADA PARA UM CMEI, COM INÚMERAS 

DIFICULDADES DE APROVEITAMENTO PELAS CRIANÇAS, PORTANTO, SÃO VÁRIOS 

PROBLEMAS AVERIGUADOS QUE DEMANDAM MUITAS PROVIDÊNCIAS PARA MELHORIA 

DAS CONDIÇÕES DAS ESTRUTURAS QUE SÃO UTILIZADAS. FALOU SOBRE A QUESTÃO 

DA SEGURANÇA NAS ESCOLAS, ONDE ALÉM DE RONDAS QUE SÃO NECESSÁRIAS, 

EXISTE UM NÚMERO ELEVADO DE ROUBOS QUE ESTÃO SENDO PERPETRADOS NESSAS 

INSTITUIÇÕES, COM PERDA DE VÁRIOS EQUIPAMENTOS QUE ERAM UTILIZADOS NAS 

ATIVIDADES DAS ESCOLAS, INCLUSIVE ROUBO DE CÂMERAS DE MONITORAMENTO. 

DISSE QUE É PRECISO QUE SE FAÇA UM PLANEJAMENTO SÉRIO PELAS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS PARA QUE A COMUNIDADE NÃO SEJA MAIS PENALIZADA PELA FALTA DESSE 

PLANEJAMENTO PARA GARANTIR A SEGURANÇA DAS UNIDADES DE ENSINO. O SENHOR 

PRESIDENTE DISSE QUE A CÂMARA VAI CONVOCAR O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO 

PARA QUE COMPAREÇA À CÂMARA PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS ACERCA DESTA 

SITUAÇÃO RELATADA PELO VEREADOR FABIO ALCEU, O QUE JÁ FOI FEITO E OS 

PROJETOS QUE ESTEJAM SENDO FEITOS PARA O FUTURO. O SENHOR PRESIDENTE 

TAMBÉM INFORMOU AOS VEREADORES QUE O PROJETO DE LEI Nº 2003/2017, QUE 

DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL PARA O QUADRIÊNIO 2018/2021, BEM COMO, O 

PROJETO DE LEI Nº 2004/2017, QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO 

DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2018, ESTÃO ABERTOS PARA 

RECEBIMENTO DE EMENDAS E O PRAZO ACABA NA SESSÃO DO DIA VINTE E DOIS DE 

AGOSTO DE 2017. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA USO DA PALAVRA, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, 

AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


